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Abstract (en)
The fluid distributor (12) has a hot water generator (24), a hot water tank (18) and a heater (30). A hot water tank port (14) is fluidly connected with
the water heater terminal (20) through the primary fluidic connection portion, and is connected with water heater terminal (26) through the primary
fluidic connection portion. A valve is provided for selectively closing one of the fluidic connection portions. An independent claim is included for pump
unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Fluidverteiler (12) für eine Heizungsanlage (10), die zumindest einen ersten Warmwassererzeuger (24), einen
Warmwasserspeicher (18) und einen Heizkörper (30) umfasst, mit einem Warmwasserspeicheranschluss (14), der fluidisch mit einem
Heizkörperanschluss (26) sowie einem ersten Warmwassererzeugeranschluss (20) verbunden ist, wobei der Fluidverteiler (12) zumindest ein Ventil
(50) zum wahlweisen Verschluss einer der fluidischen Verbindungen (40, 42) aufweist.
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